

Traurig haben wir davon Kenntnis erhalten, dass unser ehemaliger Gemeindepräsident

Fritz Meier-Fluck

verstorben ist.

Fritz Meier war während den Legislaturen 1974 bis 1978 Mitglied der Rechnungsprüfungskommission sowie 1978 bis 1998 Gemeindepräsident der Gemeinde Winkel. Sein langjähriges Engagement für die Öffentlichkeit wurde sehr geschätzt. Fritz Meier hat die Gemeinde Winkel geprägt und sie mit viel Herzblut geführt. Wir werden dem Verstorbenen und seinem Wirken zugunsten der Gemeinde Winkel ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefempfundenes Beileid gilt der Trauerfamilie. Wir wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.